

Ferdinand Nigg / Ausstellung

Diese Ausstellung hat insofern auch für unsere Gemeinde Bedeutung, weil die Initiative, Teile des Werkes von Ferdinand Nigg zu sammeln und auszustellen, von Schaan ausging. Ebenfalls darf erwähnt werden, dass zwei der schönsten Arbeiten Schaaner Kirchenbesitz sind.

Andererseits ist die Ausstellung in Vaduz und Ferdinand Nigg hat in Vaduz seinen Lebensabend verbracht.

Es war daher naheliegend, dass die Gemeindevertretungen von Vaduz und Schaan gemeinsam die Ausstellung besuchten. Der Schaaner Künstler, Herr Martin Frommelt, erklärte mit grossem Einfühlungsvermögen die Werke von Ferdinand Nigg. Herzlichen Dank.

Schaan heute
Bez. 85, N° 61



Zeitschrift "Schaan heute" Dezember 1985